

Ayer a nivel nacional

Minsal inicia campaña de vacunación contra la Influenza, el Covid-19 y el Coqueluche

● Se espera lograr inmunizar a la población contra la Influenza, el Covid-19, el Coqueluche, la bacteria Neumococo y contra el virus sincicial en recién nacidos. “A partir del lunes va a estar funcionando completamente la red de inmunización total”, resaltó la jefa de la cartera de Salud.

Ayer, el Ministerio de Salud (Minsal) dio inicio a la campaña de vacunación contra la Influenza, el Covid-19 y el Coqueluche, de tal manera de conseguir proteger a los grupos de riesgo antes de la llegada del invierno.

Al igual que en 2024, también se incluye la inmunización contra el virus sincicial de manera gratuita y universal a los lactantes nacidos a partir del 1 de octubre de 2024 y recién nacidos en las maternidades. También se incluye la vacunación para los mayores de 65 años en contra de la bacteria Neumococo.

La campaña de este año cuenta entre sus grupos prioritarios al personal de salud, personas de 60 años y más, personas con patologías crónicas (desde los 6 meses en Covid-19 y entre los 11 y 59 años en Influenza), gestantes y cuidadores de personas mayores y funcionarios de Eleam.

Desde el Hospital Doctor Luis Tisné de Peñalolén, la ministra de Salud, Ximena Aguilera; junto a la subsecretaria de Salud, Andrea Albagli; y la subsecretaria (s) de Redes Asistenciales, Carmen Aravena, entregaron algunos detalles respecto a la campaña de este año.

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, resaltó el hecho de adelantar la vacunación para el invierno para este 1 de marzo “de tal manera que la gente esté protegida cuando empiecen a circular los virus”.

“Hemos visto que la programación que nosotros tenemos para irnos acercando, que vamos a seguir haciéndolo, hacia las comunidades, a veces se pierden oportunidades de que los mismos adultos mayores con sus familiares, o que los padres lleven a los niños a los Cefsam, a los laboratorios, antes de que esté programada su visita a las escuelas”, explicó la autoridad sanitaria.

“Hacemos el llamado a las personas que tomen la oportunidad de que estamos empezando marzo, que está empezando el año escolar y estamos empezando con todo en esta campaña de inmunización para que estemos todos mejor protegidos para los virus del invierno y también para las bacterias”, agregó Aguilera.

Vacunación contra el virus sincicial

La jefa de la cartera de Salud también resaltó la ya mencionada campaña de inmunización contra el virus sincicial, la que incluyó el año pasado, y también lo hará este 2025, dentro del esquema la aplicación del anticuerpo monoclonal Nirsevimab.

El éxito de la acción fue tal que el año pasado no se registraron defunciones de menores de un año por virus respiratorios.

“El anticuerpo monoclonal se va a aplicar a todos los recién nacidos durante esta temporada. Hacemos un llamado a todas las madres que tuvieron niños entre octubre y ahora, o sea, entre octubre y el 28 de febrero, y que no hayan alcanzado a re-



CEDIDA

Ministra Aguilera resalta adelantamiento de campaña de vacunación.

cibir el anticuerpo antes de salir de la maternidad, que por favor se acerquen a los vacunatorios lo antes posible para que sus hijos estén prontamente protegidos contra el virus respiratorio sincicial”, pidió a los padres.

Fechas de la campaña de vacunación

El período en que se estarán realizando vacunaciones varía según la problemática. En el caso de la bacteria Neumococo el plan hacia los mayores de 65 años ope-

ra en todo momento, mientras que en el caso de la Influenza generalmente se extiende hasta lograr una cobertura del 85% de la población objetivo, lo que se logra generalmente a mediados de agosto, según señaló la subsecretaria Albagli.

Respecto al comienzo, la ministra Aguilera detalló que “a partir del lunes va a estar funcionando completamente la red de inmunización total. Parten todas las vacunaciones al mismo tiempo”.



SOLOVIDRIO
PARABF
 -Venta e instalación de